

Pendant la période de confinement
PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**
Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

PARLEMENT

Alors qu'étaient examinés pour adoption par l'Assemblée nationale des projets de loi sur l'état d'urgence, son président Faustin Boukoubi a voulu rappeler le rôle des députés. Une réponse aux sollicitations en matière d'acheminement d'aide vers les populations.

Page 9

AGRESSION

Surpris dans les rues de Bitam en plein couvre-feu, un quinquagénaire visiblement éméché et drogué n'a pas hésité à agresser à l'arme blanche des policiers qui ont fini par le maîtriser. Présenté à la justice, il a été écroué à la prison d'Oyem - qu'il connaît bien.

Page 12

COVID-19 : L'URGENCE DEVANT LE PÉRIL

LE Conseil des ministres s'est réuni hier, approuvant un projet de loi à travers lequel le gouvernement sollicite du Parlement l'autorisation de proroger l'état d'urgence, alors que s'accroissent les mauvaises nouvelles : la pandémie s'étend avec la confirmation d'un cas testé positif à Lambaréné, au lendemain d'un autre à Port-Gentil ; la mort d'un troisième patient ; le nombre de cas positifs qui grimpe à 169.

Page 4



POUR MOI QUOI...

Pour une fois, une pandémie fait peu de dégâts (en termes de vies humaines) en Afrique. Et ça étonne...

Si le Covid-19 déferlait avec la même violence sur l'Afrique comme il l'a fait sur les autres continents plus riches et plus dotés en infrastructures sanitaires, nul doute qu'on aurait assisté à l'apocalypse prédite dans la Sainte Bible. Alors, on parlerait aujourd'hui de nous au passé composé. Et ce serait l'occasion pour leurs historiens d'écrire - à la satisfaction des néo-nazis et autres racistes - qu'il était une fois, vivaient sur la terre des gens à la peau d'ébène, aux lèvres lip-pues, aux cheveux crépus, et tout et tout. Mais, comme on dit chez nous, Dieu ne dort pas...

C'est un avertissement à l'Afrique, à ses dirigeants, et à ses peuples. Rappelez-vous, Marx avait nié au continent sa place dans l'évolution du monde, arguant qu'il n'a rien apporté à l'Humanité. Ce qui a encouragé d'autres négationnistes à refuser à l'Africain, le droit de respirer l'air que Dieu a gracieusement mis à la disposition de tous. Tout simplement parce que nous ne participons pas à la construction du monde. C'est donc le moment de s'investir, participer et s'engager. Cela passe par le changement de notre gouvernance. D'être des acteurs et non des spectateurs. L'Afrique a trop ri et dansé. Et puis, cassons cette image de femmes et d'hommes maigres, en haillons, assis à même le sol, la main tendue, devant une mosquée en train de quémander...

Après le Covid-19, si nous nous engageons par l'intelligence, l'ingéniosité et le talent, le monde nous respectera, quoi...

...MAKAYA



Payez toutes vos factures
SEEG via **MOBICASH!**

Mobicash permet de régler toutes vos factures SEEG: EDAN, EAU et compteur classique.

COMPOSEZ
*555#

www.gabontelecom.ga Service client 500



PAIEMENT FACTURE

GABON TELECOM
LUTTE CONTRE COVID-19

GRATUITÉ
des frais